Förderung der Jugendarbeit in der HSG WBW

Zu Beginn der neuen Spielzeit konnte die HSG erneut eine außerordentliche Sachspende in Empfang nehmen. Trainingsmaterialien (Bälle, Therabänder, Lagrolls, Balancebalken, Rubberbands), insbesondere für die Ausbildung der jungen Handballerinnen und Handballer, aber auch für die Fitness der aktiven Mannschaften einsetzbar, im Wert von 1.000 €. Möglich war diese Anschaffung da erneut eine Spende des Landes in den gemeinnützigen Verein geflossen ist. Bereits bei der Übergabe durch den 1. Vorsitzenden Frank Schneider wurde gezeigt, welche Möglichkeiten in den neuen Trainingsutensilien stecken.





Rechtzeitig zum Rundenstart trafen auch für die jüngsten HSG ler neue Trikots und Hosen ein. Versehen mit dem neuen Logo des Fördervereins wurden insgesamt sechs Mannschaften bis zur D-Jugend einheitlich eingekleidet. Bei der Übergabe waren nicht nur die kleinen Sportlerinnen und Sportler begeistert, sondern auch die Eltern waren beeindruckt, dass der Verein eine derartige Investition zur einheitlichen Ausstattung der Kleinsten vorgenommen hatte.











Möglich ist diese Unterstützung jedoch nur, da handballbegeisterte Personen den Förderverein regelmäßig mit unterschiedlichen Beiträgen unterstützen. Somit ist der Förderverein ein unverzichtbarer Bestandteil der Finanzierung des Handballvereins HSG WBW. Damit dies auch weiterhin so sein kann, werben wir bei allen Eltern der zahlreichen handballspielenden Kinder und Jugendlichen die Vereinsarbeit durch eine Mitgliedschaft aktiv zu unterstützen. Nähere Informationen können gerne der Homepage www.fwh2006.de entnommen werden. Die Vorstandsmitglieder stehen jedoch auch für die Beantwortung offener Fragen zur Verfügung.